

Categoría: Informaciones deportivas
 Creado: Viernes, 15 Marzo 2024 12:41
 Escrito por Carlos Luis Soler
 Visto: 50

Mayabeque

vie. 15 mar 2024

www.diariomayabeque.cu | 7



"UN SOLO NOMBRE DE MUJER VIOLENTADA DEBE SER SUFICIENTE PARA SENTIRNOS INDIIGNADOS Y ACTUAR CON ENERGÍA A NIVEL POLÍTICO Y LEGAL, PERO SIEMPRE CONSCIENTES DE QUE ESTA NO PUEDE SER LA LUCHA DE UN DÍA, SINO UN PROPÓSITO PERMANENTE. NO PUEDE HABER IMPUNIDAD EN CUBA"

Deportes

Huracanes con poderosa ofensiva

Wilber Pastrana Pereira

El equipo Huracanes de Mayabeque dividió honores ante su similar de Matanzas en los inicios de la 63 Serie Nacional de Béisbol y en los dos primeros desafíos ante Sancti Spiritus archivan una victoria y una derrota.

En la jornada inaugural, los dirigidos por Michael González, cayeron con marcador de 16-10. El encuentro fue peleado de principio a fin, los yumurinos marcaron primero, consiguieron la igualdad los visitantes y tomaron el mando. Después, los locales sacaron ventaja de 5-2, hasta que los Huracanes ampliaron 10-5, cuando la defensa de Matanzas hizo aguas, pero en las postrimerías el pitcheo relevo de los nuestros no respondió y permitió 11 anotaciones entre el sexto y el séptimo capítulos.

Al día siguiente, Mayabeque tomó desquite y se impuso 16-7, los Huracanes pegaron 17 imparables, los derrotados con 12 hits. Cada elenco cometió tres errores.

La victoria monticular a la cuenta de Albert Valladares, lo perdió Juan M. Hernández. En ese juego conectaron cuadrangulares los mayabequenses Yasniel González, Jeison Martínez y Frank Alfonso, este último con bases llenas, y Ariel Sánchez, por Matanzas, también con las almohadillas congestionadas.

El martes, el dúo Julio Rodríguez y José Ignacio Bermúdez, pintó de blanco a Los Gallos, apoyado en nuestra ofensiva, que concretó 5 anotaciones, con vuelaceras de Jonah Colomina y otra vez Jeison Martínez.

Al día siguiente, perdieron con marcador de 6-5, una buena apertura del lanzador Yusdel Tuero, pero una vez más el pitcheo relevo no pudo preservar la ventaja en los finales.

Al cierre de esta edición disputaban el tercer compromiso ante Los Gallos, elenco al que también enfrentarán sábado y domingo.

Sin los resultados de ayer, Mayabeque archiva dos victorias y dos derrotas.



FOTO: YADRÍAN RIVERO

RESULTADOS DE LA SEMANA

Estadio Victoria de Girón Sábado 9-3-24

EQUIPOS	C	H	E
MAY	16	17	3
MTZ	10	12	1

G: Henry Moyet (1-0) P: José I. Bermúdez (0-1)

Hr: Ariel Sánchez, José A. Noroña

Estadio Victoria de Girón Domingo 10-3-24

EQUIPOS	C	H	E
MAY	16	17	3
MTZ	7	12	3

G: Albert Valladares (1-0) P: Luis M. Hernández (0-1)

Hr: Jeison Martínez, Yasniel González
 Frank Alfonso (bl) y Ariel Sánchez (bl)

Estadio José A. Huelga Martes 12-3-24

EQUIPOS	C	H	E
MAY	5	10	0
SSP	0	6	2

G: Julio Rodríguez (1-0) P: José Grandales (0-1)

Hr: Jeison Martínez y Jonah Colomina

Estadio José A. Huelga Martes 13-3-24

EQUIPOS	C	H	E
MAY	5	11	1
SSP	6	5	1

G: Fernando Betanzo (1-0) P: Adrián Sosa (0-1)

S: Yanielquis Duardo (2)

PELOTERO DE LA SEMANA

Lázaro Ponce Oliva

JJ	VB	H
4	15	8

C AVE

4 533

CI	2B	3B
1	2	0

HR	K	BB
0	1	1

DEFENSA

TL	E	AVE
16	0	1000

Voleibolistas a certamen nacional



Gabriel Pereira

Una representación de Mayabeque participará en el Campeonato Nacional de Voleibol masculino, en Santiago de Cuba, en tanto, en Camagüey se realizará el certamen en la rama femenina, pero sin la participación de la provincia más joven de Cuba.

En la justa varonil estarán, además, los equipos de Pinar del Río, titular vigente, La Habana, Matanzas, Cienfuegos, Sancti Spiritus, los locales y Camagüey.

En el torneo femenino se enrolarán las selecciones de Cienfuegos, Villa Clara, Las Tunas, Granma y Pinar del Río.

La Comisión Nacional de este deporte prepara un campeonato con un sistema que permitirá desarrollar

hasta 30 desafíos, con el objetivo de retomar posiciones a nivel internacional.

Cada equipo podrá disputar dos juegos con cada rival, en par de rondas, por el sistema de todos contra todos, que tendrá a los de mejores resultados en el podio. En esta oportunidad sin partidos de cruces en semifinales.

Por las damas, varias de las jóvenes de mayores potencialidades del país verán acción en el torneo élite del voleibol cubano, en una batalla constante por recuperar espacio en citas foráneas y volver a competir en certámenes del calibre de los Juegos Olímpicos, donde Cuba logró alzarse con el título en Barcelona 1992, Atlanta 1996 y Sidney 2000.